

À l'occasion de la Journée internationale de l'éducation,
mercredi 24 janvier 2024
l'UNESCO propose aux enseignants et personnels éducatifs francophones de participer
à la **master class en ligne « Déconstruire les discours de haine »**.



unesco

Invitation



Professeurs, responsables pédagogiques et chefs d'établissements,

à l'occasion de la **Journée internationale de l'éducation**,
l'UNESCO a le plaisir de vous inviter à la

MASTER CLASS en ligne
Déconstruire les discours de haine
Mercredi 24 janvier 2024 à 15 heures (heure de Paris - GMT +1)

Après un intérêt marqué pour la master class en langue anglaise qui s'est tenue en octobre 2023, il s'agira d'une occasion unique pour vous, éducateurs francophones du monde entier, d'interagir avec des experts sur des pédagogies efficaces pour prévenir et lutter contre les discours de haine en milieu scolaire et périscolaire et promouvoir des sociétés plus inclusives et tolérantes.

Cette session en français de 2 heures est organisée en ligne. Un lien Zoom ainsi que le programme détaillé et la liste des intervenants vous seront envoyés après inscription. Vous recevrez également des ressources pédagogiques préparées par l'UNESCO et nos intervenants.

JE M'INSCRIS

Inscriptions :

<https://on.unesco.org/masterclass240124>

Nous vous saurions gré de bien vouloir partager largement cette invitation
(également disponible au format .pdf en pièce jointe)
avec les professeurs et éducateurs de votre réseau.

L'équipe des Campus UNESCO

L'UNESCO a lancé le programme Campus, il y a près de 10 ans, pour aider les jeunes à mieux comprendre les grandes questions contemporaines et leur rôle de citoyens. À l'instar de ces rencontres entre collégiens/lycéens et experts, l'UNESCO propose aussi des master classes destinées aux enseignants et au personnel éducatif.

<https://www.unesco.org/fr/campus>

On the occasion of the International Day of Education,
Wednesday 24 January 2024
UNESCO invites French-speaking teachers and educational staff
to take part in the
online masterclass "Deconstructing hate speech".



unesco

Invitation



Dear teachers, pedagogical teams and school leaders,

on the occasion of the **International Day of Education**,
UNESCO is pleased to invite you to the

online MASTERCLASS (in French)

Deconstructing hate speech

Wednesday, January 24, 2024 at 3 p.m. (Paris time - GMT +1)

After a keen interest in the English-language masterclass held in October 2023, this is a unique opportunity for you, French-speaking educators from all over the world, to interact with experts on effective pedagogies to prevent and counter hate speech in and outside of the school environment and to promote more inclusive and tolerant societies.

This 2-hour session in French is organized online.
A Zoom link as well as the detailed program and the list of speakers
will be sent to you after registration.
You will also receive a list of educational resources,
prepared by UNESCO and the speakers.

I WILL BE ATTENDING

Registration:

<https://on.unesco.org/masterclass240124>

**We invite you to widely share this invitation (also available in .pdf format enclosed)
with teachers and educators in your network.**

UNESCO Campus Team

UNESCO launched the Campus program almost 10 years ago to help young people better understand major contemporary issues and their role as citizens.

Like these meetings between middle/high school students and experts, UNESCO now proposes masterclasses designed for teachers and educational staff.

<https://www.unesco.org/en/campus>